

地域・学校・保護者の連携による児童生徒の健全育成を目指して

第2回学校運営協議会を開催

～「熟議」のテーマについて話し合いました～



校報 ふたつい

◇みんな仲良し 夢ある子ども
ふさと大好き、ふれ合い支えあふ
たのしく学び、考えあふ
つよ心で、やさしい子
いつもすこやか、元気な子

発行責任者
二ツ井小学校
校長 安部芳幸

「熟議（じゆくぎ）」とは…

9月8日（木）、第2回学校運営協議会が開催され、11名の協議委員の参加により、「熟議」のテーマについて話し合いました。「熟議」とは、多くの当事者によって「議論」を重ね、現状の把握・分析や解決のアイデアを出す話し合いのことです。

昨年度も「熟議」は開かれており、テーマは「二ツ井の子どものちのどのように育ってほしいか」子どもたちを取り巻くスポーツ環境に目を向けながら「でした。」



昨年度の「熟議」の様子

参加した24名の方々とグループに分かれてワークショップを行い、「スポーツは、未来を創る子どもたちにとって大切なものである」、「スポーツは、楽しいものである」など、多くの意見が出されました。

今回も、学校や地域、家庭が抱えている課題を出し合い、その中から「熟議」のテーマを決めました。今回のテーマは、「二ツ井愛を育てるために」（仮題）

です。11月3日（水）の「きみ・パ・フェス」が終了してから、参集範囲の方々にご案内の文書をお届けする予定です。当日の熟議は、子どもたちに「二ツ井愛」を育むために、それぞれの立場でどんなことができるのかということとを考える場になればと思います。そして、地域・学校・保護者が

連携して、二ツ井の子どもたちの健全育成を目指して進んでいく方向付けができればよいのではないかと思います。様々な視点から、「二ツ井愛」を育む取り組みが出されることを期待しています。



第二回学校運営協議会の様子

学校訪問が続きます

9月13日（火）、北教育事務所との生徒指導担当の指導主事による学校訪問がありました。3時間目の授業を参観し、授業に集中して取り組む二ツ井小の子どもたちの姿を観ていただきました。9月30日（金）には、能代市教育長や市議会議員の方々による「市教委学校訪問」、10月

発見！ みんな仲良し 夢ある子ども 9

今年度の「きみ・パ・フェス」（11月3日予定）に向けて、小・中合同で準備を進める「きみまちカンパニー」が、9月9日（金）に行われました。これまで「きみ・パ・フェス」に向けて11回計画されていた「きみまちカンパニー」の活動でしたが、コロナのため何度かできないこともあり、「きみ・パ・フェス」まで残り4回の「きみまちカンパニー」の活動となりましたが、5・6年生は今年度の成功に向けて中学生と協力してがんばっています。9月9日の活動は、それぞれの事業部ごとに分かれて、次のような活動を行いました。

- <農業事業部> 農業に関する地域課題について、お話を聞いたり質問したりする
- <企画事業部> 商店会と打ち合わせをして、今後の活動を検討する
- <産業事業部> 見学（県北パネル、ラズベリー農家、田の源そば）、じゃっぷうの商品開発提案

先生たちの協力を得ながら、がんばる子どもたちを、ぜひ、応援してください。11月3日の本番をお楽しみに！



福祉事業部の活動（9月9日）より
新聞紙を使ったエコバッグの製作

13日（木）には、「二ツ井地区民生児童委員学校訪問」が予定されています。授業の中で、子どもたちの力を十分に引き出せるよう、先生たちも授業の準備にしっかりと臨んでいるところです。子どもたちの活躍する姿を、多くの方々に見ていただきたいと思います。



5年生「道徳」の授業の様子

残暑が厳しい9月と南の海上では台風が次々と発生し、稲刈りシーズンになりそうです。毎日の天気予報がとも気になるところです。明日からは3連休が2回続きます。事故、不審者「コロナ」等、様々なことに十分気をつけながら、楽しいお休みを過ごしてほしいと思います。

- <観光事業部> 観光のPR動画や広告などを作成する際のポイントを教えてもらう
- <福祉事業部> よねしろデイサービス利用者の方々との直接交流の準備